

MER
07
DÉC



ERNEST ET CÉLESTINE, LE VOYAGE EN CHARABIE

Rencontre avec le réalisateur Jean-Christophe Roger

AVANT-PREMIÈRE

© FOLIVARI / MÉLUSINE PRODUCTIONS / STUDIOCANAL / FRANCE 3 CINÉMA / LES ARMATEURS



14h00

Ernest et Célestine, le voyage en Charabie

De Julien Chheng et Jean-Christophe Roger · France / Luxembourg · 2022
1h20 · Animation

Ernest et Célestine retournent au pays d'Ernest, la Charabie, pour faire réparer son précieux violon cassé.

Ils découvrent alors que la musique est bannie dans tout le pays depuis plusieurs années. Pour nos deux héros, il est impensable de vivre sans musique ! Accompagnés de complices, ils vont tenter de réparer cette injustice afin de ramener la joie au pays des ours...

L'INTERVENANT Après des études aux Arts décoratifs de Paris, **Jean-Christophe Roger** travaille en tant qu'animateur 2D chez Disney et à la création de décors et de personnages, avant de se consacrer au *Storyboard* et à la réalisation. Avec Julien Chheng, ils ont coréalisé de nombreux épisodes de la série **Ernest et Célestine** avant le long métrage **Ernest et Célestine, le Voyage en Charabie**.

LA P'TITE LEÇON Inventer un monde secret comme la Charabie, en concevoir l'univers musical, les teintes pastels et l'épuration graphique tout en restant fidèle aux personnages de départ se révèle être tout un art ! Jean-Christophe Roger nous dévoilera les choix de création pour cette délicieuse aventure du célèbre duo de l'ours et de la souris.